

MONEDAS		
	Hoy	Ayer
TRM Dólar	\$3.502,92	\$3.469,01
Dólar* (€)	\$3.230	\$3.230
Dólar* (¥)	\$3.280	\$3.250
Euro *(compra)	\$3.860,40	\$3.832,52
Euro*(venta)	\$3.430	\$3.400
Libra	\$4.528,78	\$4.472,12

*Profesionales de Cambio

DEVALUACIÓN	
Día	\$ 33,91
Corriente %	7,78
90 días %	0,73
12 meses %	8,08

PETRÓLEO	
Dólares por barril	
Brent	WTI
63,72	58,11

INFLACIÓN	
Mensual	Acumulada
0,16%	3,43%
Octubre	2019

UVR	
Hoy	\$270,3286
Ayer	\$270,3142

TASAS	
Nacional	OTF EA
4,49%	
Internacionales	Libor
1,90%	Anual
Prima	4,75% Anual

CAFÉ	
Libra Bolsa de Nueva York	
Hoy	Ayer
US\$1,20	US\$1,21

ORO	
Peso por gramo	
Compra	Venta
Hoy \$149.259,81	\$162.238,92
Ayer \$148.131,75	\$161.012,77

PLATA	
Compra	Venta
Hoy \$1.511,02	\$1.888,78
Ayer \$1.490,01	\$1.862,51

BREVES

Reconocimiento

Ecopetrol recibió el reconocimiento por dos iniciativas realizadas en el Magdalena Medio, se trata de los programas de Reducción de gases efecto invernadero, ejecutado en la refinería de Barrancabermeja y Fortalecimiento empresarial local del proyecto Teca-Coronad.

Rueda de negocios

Hoy desde las 8:00 a.m. se realizará la V Rueda de Negocios, enfocado a la Economía Naranja. Más de 60 empresas santandereanas de los sectores de servicios, tecnología, turismo, hotelería, comercio y diseño, entre otros, participarán. El encuentro será en el auditorio de Panamericana, carrera 27 # 45-05 piso 3.



Economía EE.UU.

La economía de EE.UU. creció 2,1% en el tercer trimestre, de acuerdo con la estimación del Departamento del Comercio, cifra superior al avance de 1,9% calculado el mes pasado.

El próximo año estaría vía Los Curos - Málaga

REDACCIÓN ECONOMÍA
frut@vanguardia.com

Actualmente, la vía Los Curos - Málaga tiene una longitud de 124 kms de los cuales 36 se encuentran pavimentados. De acuerdo con el Inviás, 23 kms se están ejecutando, a través del Contrato del No. 1639 de 2015. Las ejecuciones que se han realizado en esta obra incluyen el mejoramiento del tra-



Las obras de mejoramiento en la vía Los Curos - Málaga iniciaron en enero de 2016 y se esperan sean entregadas en el primer mes del próximo año.

COLPRESENTA Bogotá

La jornada de nuevas marchas en Colombia inducen al alza a la divisa que llegó a una negociación promedio récord de \$3.502,97, con un alza de \$33,96 frente a la Tasa Representativa del Mercado, TRM. El mercado refleja la incertidumbre, y en la jornada la moneda tocó un mínimo de \$3.472 y un máximo de \$3.524. En su cotización diaria, la pérdida del peso co-

DATO

La moneda de Chile bajó 11% en el último mes, después de los peores disturbios sociales desde que la restauración de la democracia en 1990 amenazara con frenar el crecimiento.

lombiano respecto al dólar supera 1%.

Sólo en noviembre, la devaluación del peso colombiano ha superado 4% y en la región es superado por el real brasileño, presionado por su situación política, y el peso chileno, con tasas superiores a 6%, que también ha vivido jornadas de vandalismo e incertidumbre, tras las protestas sociales.

Según Eduardo Bolaños, líder de investigaciones económicas de Positiva, la apreciación del dólar respecto al peso colombiano se debe a las protestas sociales y a la afectación del orden público que se ha presentado en varias ciudades del país desde el jueves pasado, "pues esta situación ha generado incertidumbre y aversión al riesgo entre los inversionistas, quienes prefieren salir de sus posiciones en Colombia".

89 mil 376 millones de pesos es el presupuesto de la obra de pavimento de la vía Los Curos - Málaga.

\$89 mil 376 millones, informó el Inviás.

Plan de riesgo

Por las ejecuciones que se adelantan, la entidad realizó el taller para construir el Plan de Gestión del Riesgo de la pavimentación de la vía Los Curos-Málaga con las autoridades locales, alcaldes electos y veeduría ciudadana de Málaga, Molagavita, Guaca, Santa Bárbara y San Andrés, en este último se realizó el encuentro que da cumplimiento al fallo del tribunal administrativo de Santander. "Se generaron estrategias para la mitigación del riesgo en este importante corredor que evitan la materialización de contingencias para los usuarios que transitan por la vía", afirmó Guillermo Toro, director Técnico de Inviás.

Paro nacional genera incertidumbre en los mercados

Dólar rompió récord, llegó a los \$3.500

En este mes, la devaluación del peso colombiano ha superado 4%; en la región es liderada por el real brasileño, presionado por su situación política y el peso chileno, con tasas superiores a 6%.



En la jornada de ayer superó la barrera de los \$3.500 y tuvo un alza de \$33,96 frente a la Tasa Representativa del mercado.

Archivo/Vanguardia



Fuente: Set-Fx. Gráfico: Juan Carlos Acosta V.

tiene una tendencia alcista porque "el gobierno de Iván Duque no logró que el comité del paro nacional formara parte de una reunión entre empresarios y representantes del Estado". Por otro lado, Reuters agregó que la mayoría de monedas de América Latina también están siendo afectadas

por "la incertidumbre de los mercados sobre la sostenida guerra comercial entre Estados Unidos y China, pese a noticias algo más alentadoras conocidas recientemente". Los precios de petróleo operan a la baja. El barril de referencia WTI cae 0,18% hasta US\$58,11 y el Brent disminuye 0,86% hasta US\$63,72.

edificio San Francisco

ENTREGA INMEDIATA

¿Estás buscando en qué invertir?
Compra tu apartamento en San Francisco y empieza a rentar de manera inmediata.

Su ubicación privilegiada en un entorno residencial lo convierte en una excelente opción.

• ÁREAS DESDE 25 M² HASTA 69 M² *

VISITA NUESTRA SALA DE VENTAS | CALLE 15 Nº 20 - 32 - SAN FRANCISCO - BUCARAMANGA

Es momento de tomar tu mejor decisión.
¡INVIERTE EN TU FUTURO!

Contacto +57 (7) 643 04 94 | 310 262 5684
www.sumas.com.co

un proyecto: **SUMAS** proyectos col-vida